





Se realizó la proyección de la película "La educación prohibida"

La idea del encuentro fue re-pensar, en el contexto de la Universidad Pública y con la película como disparador, cuáles eran los paradigmas educativos que nos rigen al día de hoy



JORGE BONEMBERG (LA MARIÁTEGUI): MAXIMILIANO SACK REGUEIRA(LA MARIÁTEGUI); HÉCTOR SALTO (LA MARIÁTEGUI); CONSTANZA RODRÍGUEZ (LIBROS EN BLANCO); ELIANA PLOSZAJ (ASOC. CIVIL EL CEIBAL); GONZALO INFANTE (ANDAMIO); DANIEL ISE LASBAINES (VOLUNTARIADO EL BORDE/LA MARIÁTEGUI).

El pasado jueves 16 de agosto, en el SUM de la Escuela para la Innovación Educativa se realizó la proyección de la película documental *La Educación Prohibida* organizada por la Agrupación La Mariátegui UNSE; Agrupación Libros en Blanco de la Escuela Normal Manuel Belgrano; Asociación Civil El Ceibal; Agrupación Estudiantil Andamio del Instituto San Martin de Porres y el Voluntariado El Borde.



ESTUDIANTES DE DIFERENTES CARREAS DE LA FACULTAD Y ESTUDIANTES SECUNDARIOS DE DIFERENTES ESCUELAS DEL MEDIO ASISTIERON A LA PROYECCIÓN

La idea del encuentro fue repensar, en el contexto de la Universidad Pública y con película como disparador, cuáles son los paradigmas educativos que nos rigen al día de hoy, suscitando preguntas como: ¿cuáles son sus orígenes? ¿De qué premisas parte? ¿Cómo se ajusta а nuestras realidades diversas?

La película nos propone para ello hacer un recorrido por diversos aspectos que involucran un acto tan complejo y general como el de la educación. El foco se pone en varios paradigmas que son críticos con el paradigma tradicional, y busca los puntos en común, las disidencias, las fortalezas y debilidades de cada uno, la forma en que cada uno da respuesta a este acto complejo e irresuelto que es la educación.

La Educación Prohibida es un proyecto de largometraje documental y argumental que tiene como objetivo colaborar en la flexibilización y el progreso de las maneras en que entendemos la Educación. Para eso, recurre a la investigación y difusión de teorías, metodologías, filosofías



DOCENTES DE LA FACULTAD Y ESTUDIANTES SECUNDARIOS EN INSTANCIAS DEL DEBATE

pedagógicos У proyectos profundo centrados en un conocimiento del Hombre y la la Educación idea de que consiste en el Pleno Desarrollo **Potencialidades** de Humanas, en todos los de vida. aspectos la La Educación Prohibida propone alimentar y disparar

un debate-reflexión social acerca de las bases que sostienen la escuela, promoviendo el desarrollo de una educación integral centrada en el amor, el respeto, la libertad y el aprendizaje.

Participaron Docentes, Militantes Sociales y Estudiantes de la Facultad de Humanidades, Ciencias Sociales y de la Salud; Facultad de Agronomía y Agroindustrias; Facultad de Ciencias Exactas; Facultad de Ciencias Forestales; Facultad de Ciencias Políticas, Sociales y Jurídicas UCSE; Trabajo Social del Instituto San Martin de Porres; Profesorado de Nivel Inicial de la Escuela Dr. José B. Gorostiaga - La Banda; Profesorado Instituto Superior de Bellas Artes Juan Yapari; Escuela Normal Manuel Belgrano; Escuela de Música; Escuela Nacional Absalón Rojas; Colegio San José y Colegio San Francisco de Asís.